



24 de septiembre de 2021

JUSTICIA

Niegan amparo a los Jenkins; investigan desvío millonario

La familia Jenkins y Luis Ernesto Derbez, promovieron un amparo para que se les regresara el control de la Fundación Universidad de las Américas Puebla y la respuesta fue “no”. Quien les **negó la suspensión definitiva** fue el Juez Primero de Distrito en Materia de Amparo Civil en Puebla, lo que significa que el nuevo patronato de la universidad seguirá en funciones. Autoridades **investigan desvíos multimillonarios** cometidos contra la fundación.

DERECHOSHUMANOS

A psiquiátrico el chamán que marchó contra Putin

A **Aleksandr Gabyshev** se le ocurrió en 2019 “purgar” al presidente ruso del Kremlin con sus poderes chamánicos y hacerlo público. Luego emprendió una caminata desde Yakutsk hacia Moscú, y cuando llevaba andados tres mil kilómetros, fue detenido, acusado de **“llamamientos públicos al extremismo”** e internado en un hospital dos días. Su segundo intento, en enero pasado, lo llevó de nuevo al psiquiátrico y ayer un juez decidió que sea por tiempo indefinido. **Amnistía Internacional** criticó que las autoridades usen la “atención psiquiátrica” como castigo.

SEGURIDADPÚBLICA

Caen 2 por regalo-bomba, lo detonaron a distancia

Los presuntos responsables de la **explosión del paquete** que mató a Mauricio Salvador Romero y al gerente de su restaurante; son Georgina ‘N’ y Eduardo ‘N’. Ambos conocían al propietario del negocio, con quien habían realizado negociaciones que concluyeron en malos términos y que motivaron una discrepancia irreconciliable por un adeudo millonario. **La pareja ideó, transportó e hizo explotar el artefacto explosivo** de elaboración artesanal con un dispositivo remoto. De acuerdo con las investigaciones, los detenidos aportaron un monto millonario para ser incorporados como socios del restaurante, lo que no ocurrió.

NACIONAL



Guardia Nacional; la ficción de AMLO que la Sedena respalda

LEl cuerpo que ha sido la principal bandera de la estrategia de seguridad de **López Obrador** y que presentó como una corporación de carácter policial y civil, que debería crecer hasta **formar 150 mil elementos** durante el sexenio, no ha terminado de concretarse. En los hechos, nunca funcionó como institución policial, ni tuvo intención de consolidarse como fuerza civil independiente y solo es receptora de recursos, que podrían llegar a 112 mil millones de pesos en 2023.

A costa de otros. Según investigación de MCCI, la mayor parte del presupuesto de la GN los dirige a gastos operativos, como compra de gasolina; mientras que la construcción de cuarteles y adquisición de materiales, **equipos o vehículos** que utilizan, los pagan los militares.

Colofón. Además, el 59% de los integrantes de la Guardia no tienen plaza en la institución, sino que se **trata de militares** que jamás dejaron de pertenecer y recibir sus salarios de la Secretaría de la Defensa Nacional.

INTERNACIONAL

Enviado de EE.UU. critica deportaciones y renuncia

Daniel Foote, enviado por Biden a Haití, renunció por lo que considera una falta de urgencia en Washington a la crisis del país caribeño y en respuesta, Estados Unidos **decidió dejar** de patrullar con caballos su frontera para **contener a migrantes** y criticó el tono de Foote, quien nunca les expresó “preocupaciones sobre migración”.

DEPORTES



El Pachuca-Necaxa fue un dolor de ojos: Pezzolano

Si bien a Paulo Pezzolano no le gustó el trámite, celebró los puntos conseguidos por Pachuca a costa del Necaxa. ““En el partido, **como lo vimos todos,** con un poco de dolor de ojos, teníamos que sacar los tres puntos” confirmó. Como el público recriminó la actuación de los Tuzos, **el técnico respondió** que él tomaría la misma actitud si hubiera estado en las gradas.

CULTURA

López Obrador, un populista que se quiere reelegir: MVLL

Para Mario Vargas Llosa López Obrador **es un populista** con ansias de mantenerse en el poder. Dijo que para conectar con la mayoría, usa imágenes fácilmente adulterables y como ejemplo recordó la exigencia que hizo a España de que se disculpe por la Conquista en México, un país que no ha hecho nada por reivindicar a los indígenas y que los usa como **moneda de cambio**.

